

Nacionales

La Tribuna Jueves 4 de febrero, 2016 85

FÁTIMA MENA:

PODER CONSTRUIR ACUERDOS

“Es una llamado oportuno para poder construir acuerdos importantes y creo que esto pasa a través de lo que es un diálogo franco y respetando la realidad política diferente que hay y creo que se puede elegir una nueva Corte Suprema de Justicia en la medida que haya una voluntad política real. Así que yo creo que hay que hacer un llamado a todas las fuerzas políticas y llegar a un

proceso, que hasta ahorita no se ha dado, que es un diálogo franco, con el afán de construir.

Así que yo creo que el Partido Anticorrupción ha tenido una actitud de poder construir, sin embargo, no se han generado los espacios, y creo que es importante llegar a acuerdos inéditos sobre todo en este Congreso que tiene tanta pluralidad política”.

**Fátima Mena.**